
 

 

 

COMISIÓN EVALUADORA DE CERTIFICADOS DE LA ACTIVIDAD 

DOCENTE 

ACTA SESIÓN Nº 16 

  

 

DATOS DE LA REUNIÓN 
 
Sesión nº: 16 
Fecha: 17 de noviembre 2021 
Lugar: SALA VIRTUAL  
 
Sala Meet: meet.google.com/dqm-oqzx-djv  

 
Hora: 10,30 h 

 

ASISTENTES 
 
Miembros de la Comisión: 
 
Juan Manuel Cano Martínez 
Juan Carlos Castillo Armenteros 
Mariano Castro Valdivia 
Francisco Antonio Corpas Iglesias 
María Luisa Fernández De Córdova  
María Magdalena Martínez Cañamero 
Esther Megía Serrano  
 
D. Alfonso Cruz Lendínez (Presidente) 
Dñª. Carmen Martínez García (Secretaria)  

 

ORDEN DEL DÍA 
  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Informes del presidente 
3. Aprobación, si procede, de los informes de evaluación de la 2ª convocatoria 
DOCENTIA del curso 21-22. 
4. Ruegos y preguntas 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS 
1. Se aprueba por asentimiento 

 
 

2. El presidente informa en primer lugar que una vez recibido el informe provisional de la 
DEVA a nuestro informe de seguimiento se han enviado los comentarios que acordó la 
Comisión de Calidad con el objetivo de aportar la máxima información posible y aclarar 
algunos puntos que aparecían recogidos en el informe antes de que pase a ser 
definitivo. Informar también que en breve se aprobará el informe anual 20-21 en la 
Comisión de calidad y se comenzará la elaboración del III informe de seguimiento que 
será remitido a la DEVA en enero. Informar también que como parte de las 
recomendaciones recibidas en el informe de evaluación se ha incluido una acción 
formativa sobre Docentia en el Plan de Formación del Profesorado para el próximo año.  
Informó también que ya ha finalizado el plazo de las encuestas sobre Docentia 
remitidas al profesorado y este año como novedad a los responsables académicos y 
antes de final de año se dispondrá de los resultados. A continuación, informó que antes 



de finalizar el año se va a mantener una reunión con el Servicio de Informática donde 
se van a plantear las mejoras a implementar en la plataforma en el próximo año. 
Por último,  indicó que se ha recibido recurso de alzada del profesor Partal Ureña que 
se va a tratar en la próxima reunión de la Comisión de recursos Docentia. 
Posteriormente a la finalización de la reunión se ha recibido el desistimiento del 
profesor Partal Ureña por lo que no será necesario tratarlo en posteriores comisiones. 
 

3. El presidente informó que en esta 2 convocatoria hay 6 solicitudes repartidas en: 2 de 
la rama de Ingeniería, 3 de Humanidades y 1 de Ciencias. Una vez analizados los 
informes se aprobaron. 

 
4. Ruegos y preguntas 

 
No hubo ruegos ni preguntas 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión por el Sr. Presidente, siendo las   11 
horas del día 17 de diciembre de 2021, de lo cual, como Secretaria, con el Vº Bº del Sr. Presidente, 
doy fe 
 
 
El/La Presidente      El/La Secretario/a 
D./Dª Alfonso J. Cruz Lendínez    D./Dª Carmen Martínez García 
 


